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●創立年月日　昭 和３５年５月２５日　　●ＲＩ加盟承認年月日　昭 和３５年６月１８ 日

『 地 域 か ら 広 げ よ う 奉 仕 の 輪 』　 2019－20年度 下館ロータリークラブテーマ

前々例会報告     第2899回   2019/11/13（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

関 　 博 子 様

　　（第 2750 地区米山友愛ＲＣ特別代表）

三津間誠吉 様（二本松ＲＣ）

笠 倉 　 勉 様（しもだて紫水ＲＣ）

仁平旭ヶ丘自治会会長

渡辺旭ヶ丘自治会副会長

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

　先週は大分県で他団体の全国大会があり、参

加して来ました。大分県と四国・宇和島はとて

も近く感じました。茨城空港～福岡空港～大分

への移動は車を利用し、途中、日田市の「天領

まつり」も観てきました。

　観光による交流人口の増加は人口減少時代に

は是非とも筑西市にも必要なことと痛感しまし

た。魚（佐賀の関の関さば）、豊後牛、鶏のから

あげ、大分ラーメンと食事は豊富で、別府温泉、

砂風呂も素晴らしかったです。

幹 事 報 告 　 　   神 山 芳 子 幹事

○下妻ＲＣより週報受理

○2019-20年度中村澄夫ガバナー現況報告書配布

○ガバナー公式訪問日程表配布

○東京米山友愛ロータリークラブ創立10周年

記念式典ご案内受理

バナー交換

ご　挨　拶　  仁平旭ヶ丘自治会会長

　本日はお招きいただきましてありがとうござ

います。当自治会は、昭和61年の台風災害で

５集落が一つになり誕生しました。ロータリー

の皆様には大変お世話になっております。10

月と２月のダブルダイヤモンド筑波、４月の桜

の時期には多くの人達が訪れるようになりまし

た。又、この度は夏祭りにベンチと提灯を頂き

ましてありがとうございました。重ねて御礼申

し上げます。

卓　　話
関 　 博 子 米山友愛ＲＣ特別代表

　私達のクラブは10年前に、米山学友会会員

を中心に８カ国の会員で誕生しました。会員が

帰国しなければならなくなったりしますので、

2012年にＥクラブを立ち上げ、現在48名の会

員で活動しております。クラブの性格上、国際

奉仕活動をメインでやっております。

　本日のテーマですが、ロータリークレジット

カードの話。まずロータリークレジットカード

は、ロータリーメンバーのみが作れるカードで、

個人カード・地区カード・委員会カードの３種



●日本国内ＲＩ加盟順位　３７５番　　●スポンサークラブ　水 戸 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

『 人・学 び て 更 な る 奉 仕 』　 2019－20年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

類があります。

　利用金額の0.03％がポリオ撲滅の活動資金と

なり、このカードを使えば使うほど、活動資金

が増えることになっております。昨年、一昨年

とも1,000万円を突破しました。研修や例会費

用、ＲＩ経費や寄付、事務所経費の支払いに利

用できます。個人カードは年会費が無料となっ

ておりますので、たくさんの会員にご利用して

頂けるようお願い致します。

　

スマイルＢＯＸ  神 長 宏 寿 委員長

会 員 誕 生　外山壽彦さん・潮田武彦さん

　　　　　　　永盛　武さん

パートナー誕生　加藤昌美さん・小林一彦さん

　　　　　　　葉　章二さん

結 婚 記 念　神長宏寿さん

▼三津間誠吉さん　二本松ロータリークラブ の

三津間です。メークアップさせて頂きました。

宜しくお願い申し上げます。

▼岩﨑　晴男さん　米山友愛ロータリークラブ 関

博子様、本日の卓話ありがとうございます。

　二本松ＲＣ 三津間様、ようこそ。紫水ＲＣ 

笠倉様、旭ヶ丘自治会 仁平会長、渡辺さん、

ようこそ。

▼神山　芳子さん　米山友愛ロータリークラブ 関

博子様、本日の卓話ありがとうございます。

二本松ＲＣ 三津間様、紫水ＲＣ 笠倉様、旭ヶ

丘自治会 仁平会長、渡辺さん、ようこそ。

▼永井　啓一さん　第2750地区米山友愛ＲＣ

特別代表ＲＣ財団 ロータリーカードコーディ

ネーター関博子様、卓話宜しくお願いします。

　二本松ＲＣ 三津間誠吉様、紫水ＲＣ 笠倉勉

様、旭ヶ丘自治区 仁平様、渡辺様の来訪を歓

迎して。

▼永盛　　武さん　11日（月）次年度Ｇ補佐会

議に参加しました。関博子様の卓話を記念し

て。所用で中座致します。

▼新井　和雄さん　ロータリーカードコーディネー

ター 関博子様、ようこそ下館ＲＣへ。来週の

ロータリー研究会でも宜しくご指導願います。

▼加藤　昌美さん　関博子様はじめ、三津間さ

ん、笠倉さん、仁平さん、渡辺さん、ようこ

そお出で下さいました。

▼小林　一彦さん　米山友愛ＲＣ特別代表ＲＣ

財団 関博子様、ようこそ。卓話宜しくお願い

致します。二本松ＲＣ 三津間様、紫水ＲＣ 

笠倉様、旭ヶ丘自治会 仁平様、渡辺さま、よ

うこそ。

▼中丸　　健さん　第2750地区米山友愛ＲＣ

特別代表ＲＣ財団 ロータリーカードコーディ

ネーター 関博子様、卓話宜しくお願いします。

　二本松ＲＣ 三津間誠吉様、紫水ＲＣ 笠倉勉

様、旭ヶ丘自治区 仁平様、渡辺様の来訪を歓

迎して。

▼新井　利平さん　第2750地区米山友愛ＲＣ 

関博子様、二本松ＲＣ 三津間様、紫水ＲＣ 

笠倉様、地元旭ヶ丘自治会 仁平様、渡辺様、

ようこそいらっしゃいました。

▼潮田　武彦さん　第2750地区米山友愛ＲＣ

特別代表ロータリー財団ロータリーカードコー

ディネーター 関博子さま、本日の卓話宜しく

お願いします。二本松ＲＣ 三津間様、しもだ

て紫水ＲＣ 笠倉様、旭ヶ丘自治会 仁平様、



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的

　渡辺様、ようこそ下館ＲＣへ。

▼葉　　章二さん　第2750地区米山友愛ＲＣ

特別代表ロータリー財団ロータリーカドコーディ

ネーター 関博子様、卓話宜しくお願い致しま

す。二本松ＲＣ 三津間様、しもだて紫水ＲＣ 

笠倉様、旭ヶ丘自治会 仁平様、渡辺様、本日

はようこそお出で下さいました。

▼内山　勝洋さん　 第2750地区米山友愛ＲＣ

特別代表ロータリー財団ロータリーカドコーディ

ネーター 関博子様、卓話宜しくお願い致しま

す。二本松ＲＣ 三津間様、しもだて紫水ＲＣ 

笠倉様、旭ヶ丘自治会 仁平様、渡辺様、本日

はようこそお出で下さいました。

▼塚田　砂与さん　 第2750地区米山友愛ＲＣ

特別代表ロータリー財団ロータリーカドコーディ

ネーター 関博子様、二本松ＲＣ 三津間誠吉様、

紫水ＲＣ 笠倉勉様、旭ヶ丘自治会 仁平様、

渡辺様、お越し頂きありがとうございます。

宜しくお願い致します。

▼薄井　章一さん　関様、卓話宜しくお願い致

します。三津間様、笠倉様、仁平様、渡辺様、

ようこそお越し下さいました。

▼神長　宏寿さん　関博子様、本日の卓話宜しく
お願い致します。

本日の合計　46,000 円　累計　416,000 円

出 席 報 告　   塚 田 砂 与 委員長

■メークアップ（敬称略）
11月  ９日　茨城ロータリーＥクラブ
　　　　　　国際ロータリー加盟認証状伝達式
　　　　　　新井和雄

11月 12日　第2720地区さくら中央ＲＣ
　　　　　　神山芳子

前例会報告     第2900回   2019/11/20（水）

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

　本日は夜の例会ですが、令和の時代に入り天

皇家も皇位継承がなされ、関連行事として「新な

め祭（毎年）」に代わり「大じょう祭」が実施され

ることから、結城ＲＣ会員で健田須賀神社 小貫

宮司さんに勉強会の講師をお願いしております。

　11月17日（月）に「関城ペアーノ」において、

「ＳＤＧs（持続可能な開発目標）」についてイベ

ントがあり、戦場カメラマンの渡部陽一さん等

が講演されました。

　下館ＲＣからは、私と神山幹事、宮田副幹事

が参加致しました。

免除
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